



Le secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes en visite en Éthiopie



Service de communication du DREE, 25.01.2026. Du 20 au 23 janvier, avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du DREE, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE chargé des relations interchrétiennes, a effectué une visite en Éthiopie.

Le 20 janvier, le père Stéphane, à l'invitation de l'ambassadeur de Russie en Éthiopie, E. Térékhine, s'est rendu à l'ambassade à Addis-Abeba, où il a été reçu par le chef de la mission diplomatique russe. Pendant la rencontre, E. Térékhine et le hiéromoine Stéphane ont soulevé de nombreux thèmes relatifs aux domaines ecclésial et diplomatique dans le contexte éthiopien.

Le même jour, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov) a rencontré l'ambassadeur de Russie au Soudan, A. Tchernovol, en mission de travail à Addis-Abeba. Un échange de vues a eu lieu sur des questions

présentant un intérêt commun.

Le 22 janvier, au complexe patriarchal et synodal d'Addis-Abeba, le représentant du DREE a rencontré le secrétaire général et les membres permanents du Saint-Synode de l'Église éthiopienne. Le conseiller de l'Ambassade de la Fédération de Russie en la République fédérale démocratique d'Éthiopie, A. Tchesnokov, a également pris part à la rencontre.

Le hiéromoine Stéphane a demandé aux membres du Saint-Synode de transmettre à Sa Sainteté le patriarche d'Éthiopie Abuna Mathias les salutations chaleureuses et les vœux de bonne santé de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toutes les Russies Cyrille, ainsi qu'un présent commémoratif de la part de Sa Sainteté.

Au cours des entretiens, l'ordre du jour de la coopération bilatérale entre l'Église orthodoxe russe et l'Église éthiopienne a été examiné.

Lors de son séjour à Addis-Abeba, le hiéromoine Stéphane a également rencontré des représentants des autorités de la République fédérale démocratique d'Éthiopie : le 21 janvier, le chef du cabinet du président éthiopien, T. Mulyugeta ; le 23 janvier, le conseiller du Premier ministre pour les questions sociales (ayant rang de ministre), D. Kybrét. L'ambassadeur de Russie en Éthiopie, E. Térékhine, a pris part à ces rencontres. Les parties ont souligné la valeur inaliénable du patrimoine spirituel dans l'histoire des liens fraternels entre la Russie et l'Éthiopie, et ont également évoqué l'importance de la dimension ecclésiale dans le développement actuel de ces relations.

Le 21 janvier, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov) a visité la Maison russe d'Addis-Abeba, où il a rencontré des expatriés ainsi que d'anciens étudiants d'universités soviétiques.

Le père Stéphane a prononcé une brève conférence consacrée à la situation du christianisme dans le monde et sur le continent africain. Elle a été suivie d'un échange sur des thèmes intéressant les participants, ainsi que d'un entretien du père Stéphane avec un groupe actif de fidèles de l'Église orthodoxe russe résidant à Addis-Abeba.

Le principal-expert de la représentation de Rossotroudnitchestvo en Éthiopie, D. A. Brilev, a présenté son étude consacrée à l'histoire de la communauté orthodoxe russe en Éthiopie au XX^e siècle, ainsi qu'aux églises et paroisses de l'Église orthodoxe russe ayant existé autrefois dans ce pays.